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Ata de Nº02/2024, aos dezesseis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão Ordinária 
presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes os vereadores: Alva 
Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, 
Glauber de Oliveira Lima, Ivano Pereira França, Luduvico Pereira de Brito e Paulo Antônio 
Soares Brito de Oliveira. O senhor presidente solicitou que a secretária fizesse a chamada 
dos senhores vereadores constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença 
Divina declarou aberta a sessão. Solicitou a leitura da Ordem do Dia: 
 
 
OFÍCIO 059/2024 – TCM - Leitura 
 

OFÍCIO 0155/2024 – TCM - Leitura 

 

REQUERIMENTO Nº 001, DE 16 DE FEVEREIRO DE 2024 
 

“Requer informações da Secretária de Educação sobre a manutenção preventiva e a vistoria dos 
ônibus escolares utilizados pela Rede Municipal de Ensino.” 

 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 
REQUERIDO: Sidélia Lemos Dias dos Santos 
 

REQUERIMENTO Nº 002, DE 16 DE FEVEREIRO DE 2024 
 

“Requer informações da Secretária de Educação sobre a quantidade de escolas, números de turmas 
e relação de alunos por sala de aula inseridos na educação em tempo integral no ano letivo de 
2024.” 

 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 
REQUERIDO: Sidélia Lemos Dias dos Santos 
 

Não havendo ninguém inscrito para o Pequeno Expediente passou para o grande 
Expediente e convidou para fazer o uso da palavra o veredaor Paulo Brito 
cumprimentando e saudando a todos dizendo ter participado dos festejos do carnaval no 
Porto de Santa Cruz sendo muito bom, porém, o básico não está acontecendo como 
médicos no hospital e remédios básicos e que poderia haver um equilíbrio para que nada 
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falte; disse que na zona rural do município, as estradas estão abandonadas e não tem 
atendimento médico regular; lamentou a questão da educação e pediu que a secretária 
pudesse comparecer para dizer o que foi investido; disse que ao conversar com o prefeito 
de Belo Campo, Quinho na visita do governador Gerônimo lamentou com o mesmo, o fato 
do município ter um prefeito médico e não dá atenção à saúde sendo um absurdo e que 
um popular gritou ao governador dizendo que no hospital não tem nem dipirona 
chamando a atenção de todos; disse que fez um apelo ao prefeito Quinho e o mesmo 
garantiu que levará a patrol de Belo Campo para melhorar a estrada que liga a Barra do 
Furado onde tem uma fazenda e que o prefeito da Ninheira também fez a estrada que liga 
ao município de Cândido Sales dizendo ser uma vergonha e disse que é a hora de discutir 
todas as ações e em outubro o povo dará a resposta nas urnas; em tempos, pediu 
novamente a presença da Secretária de Educação para prestar esclarecimentos e que o 
município está parado dizendo ser vergonhoso onde a mesma usa de “ditadura” com 
quem não simpatiza; disse que na conta do FUNDEB ano passado tinha um valor de nove 
milhões e fizeram uma “lavanderia” onde quadras foram construídas superfaturadas sem 
nenhuma estrutura, afirmando que ocorreu uma lavagem de dinheiro público; disse que 
não faz papel de “puxa saco” de prefeito sendo melhor comparcer nas sessões uma vez 
por mês e discursar em favor do povo e sempre votou em projetos em favor do município 
citando na gestão passada que foram seis obras em sua região e agora não aconteceu 
nenhuma obra pedindo explicações ao vereador Luduvico das verbas que vieram para 
essa finalidade. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Cleomar Prado 
cumprimentando e saudando a todos dizendo que a fala do vereador é inviolável, mas 
dentro dos critérios da lei pode respoder e em relação a falta de remédios que o colega 
que o antecedeu mencionou, disse que o município fez a compra e por falta de insumos 
não recebeu, esclarecendo que nos últimos seis meses não houve mais esse problema 
de falta de medicações afirmando ser um vereador atuante onde se dirige à farmácia para 
pegar remédios para a sua região não estando esse caos todo como é falado, que há 
problemas sim e até mesmo por uma falta de paciência de alguns; disse desconhecer o 
fato que o colega relatou que uma popular gritou ao governador que no hospital municipal 
faltava até dipirona, pois andou em todo o circuito com o mesmo e não houve nenhum 
tipo de manifestação; em relação a patrol cedida pela prefeitura de Ninheira não houve 
nenhuma objeção por parte do prefeito Maurílio e mencionou o problema das estradas, 
mesmo sendo feitas, as chuvas ainda não deixou concluir, pediu que o prefeito se 
necessário providencie uma outra patrol; falou que pela primeira vez na história de 
Cândido Sales um prefeito conseguiu trazer o governador da Bahia em uma agenda 
apertada, no carnaval do Porto de Santa Cruz acontecendo uma festa por quatro dias 
com tranquilidade e lamentou o afogamento do rapaz, relatou também o trágico acidente 
com o popular Ariston causando a morte de um conhecido no povoado do Batuque e 
encerrou prestando as condolências às famílias. Em seguida fez o uso da palavra o 
vereador Elias Neto cumprimentando e saudando a todos dizendo ser gratificante fazer 
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parte da câmara e chegar ao último ano de mandato mostrando o resultado do seu 
trabalho agradecendo a todos honrando cada voto recebido e que procura fazer o seu 
trabalho com dedicação abrindo mão das férias e recesso para trabalhar em prol do povo, 
pois nenhum político desenvolve seu trabalho sem está em contato com os mesmos 
lamentando não ter condições de resolver tudo e que se coloca no que for ao seu 
alcance; em tempos, comemorou o sucesso do carnaval do município em termos de 
diversão, entretenimento e geração de emprego e renda parabenizando ao prefeito e 
equipe pela organização do evento e investimentos para atrair pessoas de toda a região; 
disse também que pela primeira vez na história de Cândido Sales um governador da 
Bahia visitou o Porto de Santa Cruz nos festejos de carnaval e agradeceu a presença do 
deputado Zé Raimundo; afirmou que o município tem organização para crescer e está no 
rumo certo pagando em dia, inaugurando obras, dando condições a todos e que muitas 
coisas precisam serem corrigidas, pois herdou inúmeros problemas das gestões 
passadas, precisando melhorar as estradas, saúde e água para o povo e estão em busca 
dessas melhorias com um olhar atento; lamentou e prestou as condolências pelo 
falecimento do jovem no Porto e do genro do ex-vereador Arnandes Ferraz. Em seguida 
fez o uso da palavra o vereador Ivano França cumprimentando e saudando a todos 
dizendo que não poderia deixar de defender o povo direcionando sua fala aos colegas 
vereadores em especial aos que residem na zona rural, os perguntando como tem 
conseguido chegar à sede por conta da precariedade das estradas e que não coloquem a 
culpa nas chuvas, pois há tempo para fazer um planejamento com a finalidade de 
organizar tudo cobrando providências e atenção da base do prefeito dizendo ser uma 
vergonha; cobrou a construção dos redutores de velocidade do povoado Marimbo 
direcionando à vereadora Simone que leve a demanda ao prefeito e disse que o mesmo 
foi o pior gestor nas áres da saúde e estradas, ao promover festas é preciso colocar a 
casa em ordem mencionando que as escolas estão atrasadas em suas reformas; se 
mostrou indignado por ouvir que a patrol de Belo Campo fará um trecho da estrada do 
município e disse que ao visitar Lagoa Grande e região de Barra do Furado ouviu as 
queixas dos moradores reclamando de estradas; em aparte o vereador Elias disse que 
não poderia deixar de realizar o carnval em detrimento aos outros problemas da cidade e 
que nenhuma gestão o fez; o vereador Ivano disse que não mencionou para não ocorrer 
as festas, mas que haja prioridades e planejamentos em especial na saúde e estradas; 
em aparte o vereador Paulo Brito afirmou a fala do prefeito de Belo Campo em fazer parte 
da estrada que liga Belo Campo a Barra do Furado; o vereador Ivano direcionou a sua 
fala ao vereador Cleomar como apoiador do prefeito e mencionou os povoados com 
inúmeros problemas pedindo providências encerrando suas falas. Em seguida fez o uso 
da palavra o vereador Luduvico Pereira cumprimentando e saudando a todos dizendo que 
as estradas do município estão acabadas e que os vereadores foram eleitos para 
representarem o povo, cada um precisa agir com sinceridade, dignidade, respeito e 
honestidade e entendendo a fala de cada um disse que o colega que criticou o 
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atendimento médico de sua região precisa se informar mais em relação a situação; disse 
que a pavimentação do Nazaré, o recurso está em conta e o prefeito garantiu que assim 
que passar a chuva dará início pedindo que o colega trate com a verdade onde muitas 
vezes mencionou valores para a pavimentação da mesma e não deu explicações para 
onde foram os recursos; falou também da contrução da praça de Barra do Furado 
concluída na gestão da ex-prefeita Lora sendo uma Indicação de sua pessoa tendo 
documentos comprovando sua fala e em relação ao consultório odontológico foi 
construida na gestão do ex-prefeito Hélio Fortunato e ficou parada por duas gestões e 
agora irá ser ativada; disse que entende as cobranças da oposição que realmente precisa 
ser cobrado e não pode esconder os erros; (houve uma discussão calorosa entre os 
vereadores Luduvico e Paulo Brito e o presidente pediu ordem, que o vereador Paulo 
respeite a fala do colega assim como foi respeitado no seu tempo); disse que sempre 
lutou pelo povo e sempre esteve junto com os mesmos não se envergonhando de 
representá-los com a conciência livre. Em seguida fez o uso da palavra o vereador 
Glauber Lima cumprimentando e saudando a todos dizendo ser triste ouvir na casa uma 
discussão banal onde deveria discutir os problemas do município, cobrar o que está 
errado e aplaudir o certo e jamais partir para o campo pessoal onde a população irá julgar 
cada um dos pré candidatos; cobrou as Sessões Itinerantes à Mesa Diretora na pessoa 
do presidente Simplício para ouvir o povo de cada localidade; externou as condolências à 
família de Roberval pelo seu falecimento; disse que durante três anos a oposição cobra 
os mesmos problemas como medicamentos básicos e que o número de casos de dengue, 
zika e Chikungunya explodiu e espera que não aconteça um surto pedindo que a 
população também vistorie onde há focos; pediu providências nas ruas da cidade com 
buracos, matos, lixo e entulhos e não consegue acreditar como colegas dizem que está 
as mil maravilhas; em relação às contratações das atrações para o carnaval, se mostrou 
indignado com os valores altos aos de fora e a não valorização das bandas da terra 
fazendo críticas aos problemas ocorridos no evento como transporte para foliões, fitas de 
sinalização na área do rio dentre outros e prestou condolências à família do jovem que 
faleceu no evento; em tempos, disse que está apresentando hoje dois Requerimentos 
pedindo esclarecimentos à secretária de educação em relação às escolas e transporte 
escolar; em aparte o vereador Ivano França disse que o artista da Terra Jadiel foi excluído 
do evento do carnaval demonstrando a sua indignação; o vereador Glauber disse que 
todas as críticas feitas devem ser utilizadas para melhoria da população e infelizmente por 
politicagem interpretam de outra forma encerrando a sua fala. Em seguida fez o uso da 
palavra a vereadora Alva Suzana cumprimentando e saudando a todos dizendo que 
Quaraçu está enlutada com a morte do saudoso Binho e discorreu sobre sua pessoa 
prestando as condolências à família, mas que não poderia deixar de cumprir a sua 
obrigação com o povo na sessão; disse que ao ouvir os colegas falarem que a educação 
do município está mal, precisam especificar em qual sentido, em relação ao seu distrito 
mencionou alunos classificados em vestibulares de Universidades conhecidas e não vê a 
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educação tão ruim quanto estão dizendo diante de tantas aprovações e destaques em 
nossa educação se mostrando satisfeita e orgulhosa parabenizando a todos os 
professores de Quaraçu pelo trabalho com a educação; disse que sofreu críticas de ser 
líder do governo e que pretende continuar com muito orgulho admitindo que as coisas não 
estão cem por cento na zona rural e precisam melhorar principalmente em relação às 
estradas fazendo cobranças à administração o quanto antes para dar uma atenção maior 
nesse setor devido ao grande número de transportes, pois o papel de cada vereador é 
está presente nos problemas do município; falou das festas de carnaval do Porto e diante 
das críticas não entende o motivo de tanta polêmica, pois há gostos musicais 
diversificados e observou a satisfação de todos nos momentos da festa e disse que não é 
“puxa-saco” do prefeito sendo que o povo reconhece o trabalho quando os setores estão 
se desenvolvendo e quando estiver insatisfeita pede a sua saída; finalizou mencionado a 
segurança pública do distrito de Quaraçu onde a população pediu a presença fixa de um 
policial e que o comandante disse que a demanda é muito grande e com a visita do 
governador fez a entrega de um ofício colocando todas essas questões; em aparte o 
vereador Glauber disse que a vereadora é uma pessoa sensata e que em nenhum 
momento a mencionou como “puxa-saco” e sabe das cobranças que a mesma tem feito à 
administração; em aparte o vereador Elias Neto disse não haver nenhum tipo de 
perseguição na contratação de artistas da terra no carnaval e não sabe o porquê Jadiel 
não se apresentou; em aparte o vereador Paulo Brito disse que não tem o hábito de levar 
mentiras para a câmara mencionando a ajuda do prefeito Quinho de belo Campo; em 
aparte o vereador Ivano disse que em relação à educação identifica vários problemas 
como merendas, transporte e pagamento injusto com alguns servidores, mas que sabe 
das grandes aprovações de alunos pra Universidades; a vereadora encerrou agradecendo 
as presenças dos deputados e lideranças nos festejos do carnaval. Em seguida o 
presidente passou a presidência para o vice Elias Neto para que o convoque a fazer o uso 
da palavra cumprimentando e saudando a todos dizendo ser muito importante que a 
população participe das sessões tanto pessoal quanto pelas redes sociais porque sabe 
que muita gente maldosa sem entendimento questionam que vereador não faz nada e ao 
acompanhar entenderão o papel dos mesmos, pois são pagos para defender o povo não 
admitindo julgamentos onde cada um está nessa posição por mérito de uma vida de 
trabalho servindo a população todos os dias mesmo não realizando cem por cento estão 
fazendo o que cabe no alcance de cada um; disse que o carnaval de Cândido Sales foi o 
melhor da história e que o governador Gerônimo Rodrigues está valorizando cada voto 
que recebeu e teve a humildade de estar presente no Porto de Santa Cruz sendo uma 
honra pra o grupo político que o apoiou desde o início mostrando o compromisso com o 
grupo e agradeceu a presença do deputado Marcelinho Veiga e em tempos agradeceu o 
empenho do prefeito Maurílio e sua equipe por ter feito o melhor carnaval e que o povo 
está vendo ficando orgulhoso ao ver a sua cidade nos noticiários e a oposição não pode 
falar inverdades; disse que em relação à saúde da região do lado B nunca foi tão bem 
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cuidada com atendimentos médicos e transporte de pacientes para a sede e Vitória da 
Conquista em carros confortáveis e questionou os carros e casa de apoio prometidos pela 
oposição e que durante vinte anos a sua pessoa prestou serviços à comunidade e as 
respostas terão nas urnas; disse que o único problema em sua região são as estradas 
que é a pior do município e sempre fez cobranças ao prefeito e que também é vítima das 
estradas como todos e encerrou. Ao retomar a presidência colocou em discussão e 
votação em bloco os Requerimentos 01 e 02/2024 de autoria do vereador Glauber 
Lima sendo discutidas pelo mesmo seguindo aprovado por todos. Não havendo mais 
nada a tratar o senhor presidente agradeceu aos servidores pelo apoio e encerrou a 
Sessão marcando a próxima para sexta-feira dia 23 de fevereiro e pediu que se 
encerrasse a presente Ata lavrada por mim Ailson Moura Santana que após lida e 
discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.     
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ATO DE HOMOLOGAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO 

  
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 28/2024  

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 17/2024 
 
 
HOMOLOGO o Processo Administrativo nº 17/2024, DISPENSA de Licitação n° 
28/2024, para que surta os seus efeitos jurídicos e legais e determino a 
contratação de CLAUDINEI FERRAZ DE OLIVEIRA, CNPJ: 46.614.338/0001-34, 
pessoa jurídica, contratação de prestação de serviços de instalação e licença 
de uso de software de Sistema Legislativo Eletrônico com painel digital, visando 
atender as necessidades desta Câmara Municipal, cujo valor global é de R$ 
16.400,00 (dezesseis mil e quatrocentos reais) de 22 de fevereiro a 31 de 
dezembro de 2024. 
 
 
 

Cândido Sales – BA, 22 de fevereiro de 2024. 
 

 

 

 
Simplício Maria Santos Lopes 
     Presidente da Câmara 

 
 

 

 

 

 

 

 

Rua Getúlio  Vargas | 101 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

6B79EE58E0355670178C9D12F155DAA2



quinta-feira, 22 de fevereiro de 2024  |  Ano IX - Edição nº 00556 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 010

Câmara Municipal de Cândido Sales

      CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE 

         CÂNDIDO SALES – BAHIA 
______________________________________________________ 

 

Rua Getúlio Vargas, 101– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 – CNPJ 16.424.053/0001-70 

 
 

ATO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO 
  

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 28/2024  
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 17/2024 

 
CONSIDERANDO os elementos contidos no presente processo de DISPENSA de licitação, que 
foi devidamente justificado, tanto pela razão da escolha do prestador de serviços, quanto 
pela justificativa dos preços, vez que a empresa apresentou o menor preço global; 
 
CONSIDERANDO que o processo foi instruído com os documentos e requisitos que 
comprovam que o contratado possui habilitação e qualificação mínima para celebrar o 
contrato, conforme preconizado no artigo 72 da Lei Federal 14.133/2021;  
 
CONSIDERANDO que o PARECER TÉCNICO do agente de contratação direta que prevê que 
a DISPENSA DE LICITAÇÃO está em conformidade ao disposto no artigo 72 c/c 75, INC II, da 
Lei Federal 14.133/2021 e decreto nº 11.871/2023; 
 
CONSIDERANDO que o PARECER JURIDICO atesta que foram cumpridas as exigências legais 
e os requisitos mínimos para a contratação; 
 
No uso das atribuições que me foram conferidas, em especial ao disposto no artigo 72, VIII 
da Lei Federal 14.133/2021, RATIFICO A DISPENSA DE LICITAÇÃO 17/2024, nos termos 
descritos abaixo: 

 
Objeto a ser 
contratado:  

Contratação de prestação de serviços de instalação e licença de 
uso de software de Sistema Legislativo Eletrônico com painel digital, 
visando atender as necessidades desta Câmara Municipal 

Contratado: CLAUDINEI FERRAZ DE OLIVEIRA 
CNPJ: 46.614.338/0001-34 

Prazo de Vigência: 11(onze) meses; 22/02/2024 até 31/12/2024. 
Valor Total: R$ 16.400,00 (dezesseis mil e quatrocentos reais) 

Fundamento Legal: Artigo 75, inciso II e decreto nº 11.871/2023. 
 

Determino, ainda, que seja dada a devida publicidade legal ao contrato, em atendimento 
ao preceito do artigo 72, parágrafo único da Lei 14.133/2021, para que fique à disposição 
do público em sítio eletrônico oficial.  

 
Cândido Sales – BA, 22 de fevereiro de 2024. 

 
 
 

Simplício Maria Santos Lopes 
     Presidente da Câmara 
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DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 17/2024 
EXTRATO DO CONTRATO Nº 11/2024 

 
 

Processo Administrativo: 28/2024 Contrato: 11/2024.  Contratante: Câmara 
Municipal de Cândido Sales. Contratado: CLAUDINEI FERRAZ DE OLIVEIRA, CNPJ: 
46.614.338/0001-34. Objeto: Contratação de prestação de serviços de 
instalação e licença de uso de software de Sistema Legislativo Eletrônico com 
painel digital, visando atender as necessidades desta Câmara Municipal. 
Vigência: 22/02/2024 a 31/12/2024. Valor: R$ 16.400,00 (dezesseis mil e 
quatrocentos reais). Dotação Orçamentária: Órgão 1 – Secretaria 01, 
Projeto/atividade 2002 – Manutenção dos Serviços da Câmara, Elemento de 
despesa 33.90.39 – Outros Serviços de Terceiros – Pessoa Jurídica / Elemento de 
despesa 33.90.40 - Serviços de Tecnologia da Informação e Comunicação, 
Fonte de recurso 00. Fundamentação legal: artigo 75, inciso II e pelo decreto nº 
11.871/2023.  
 

 

 

_________________________________________ 

Valmiran Ferreira de Almeida 
AGENTE DE CONTRATAÇÃO DIRETA 
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